



教育センターだより

平成28年6月10日文責 遠山 榮子

運営協議会委員委嘱状交付式及び 第1回運営協議会



教育センターが発足して12年目となる本年。これからの教育センターの進むべき方向を探るべく、6月1日（水）に運営協議会委員委嘱状交付式及び第1回運営協議会が行われました。運営協議会委員長

に町校長会長の河口湖北中学校の今澤真治先生が、副委員長には町P連会長の大石小学校PTA会長エー恵子さんが承認されました。また、今年度より、2名が加わり、計18名の組織になりました。話し合いでは、

- ◆ 教育相談業務の充実と学校・教育センター・関係機関とのより密接な連携
- ◆ インクルーシブ教育に対する学校・家庭・地域の理解
- ◆ 図書館教育の充実や地域教材の発掘と活用 など、取り組むべき課題が明らかになってきました。多くの貴重なご意見を、少しでも具体化できるように取り組んでいきたいと思ひます。



町単・組合単・期採・代替職員研修会 全3回終了

5月13日・20日・6月3日の計3回、研修会を行いました。学校現場は、様々な立場や異なった雇用条件の先生方で成り立っています。多くの行事のため、自己研修の時間や情報収集・交換など、十分とれないのが現状です。終了後のアンケートに、「教師としての在り方・意識・教師力アップのために有効であり継続をしてほしい！」という要望が多く寄せられました。

6月8日（水）、さわやかな晴天のもと、富士北麓競技に於いて、南都留郡の6年生による陸上記録会が行われました。一生懸命競技に向かう子ども達、精一杯応援する友達、どの子もまた一つ成長しました。そこに立ち会ったすべての人が、子ども達に「ありがとう」という思いで満たされました。

小中体連南都留支部

小学生陸上記録会



3年生役場見学 有意義な見学となるように、教育センターが中心となって、学校教育課の方や生涯学習課の方と役場見学の調整を行いました。本年度の対象校は少なかったですが、来年度は、町の全校を対象に調整を行いたいと思ひます。